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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 17.10.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

 

ich wurde darauf hingewiesen, dass Wartehäuschen die aufgrund geringer EinsteigerInnenzahlen 

keinen Ersatzneubau bekommen haben auch Wartehäuschen mit starker Frequentierung durch 

SchülerInnen betroffen sind. Explizit ging es dabei um die Haltestelle Löberstraße stadtauswärts. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage gemäß § 9 Abs.2 der Geschäftsordnung des 

Stadtrates zur Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 17.10.2018: 

 

1.) Wie hoch ist die, wann gemessene, Personenzahl, die täglich an der Haltestelle Löberstraße 

ein und aussteigen wie viele Personen davon sind SchülerInnen? 

2.) Werden Haltestellen die vermehrt von SchülerInnen auf ihrem Schulweg genutzt werden, 

bzgl. der 50-Personen Untergrenze für Halteestellenunterstände gesondert betrachtet? 

3.) Wie wird seitens der EVAG sichergestellt, dass aktuelle Fahrgastzahlen genutzt werden, 

um im Bedarfsfall zeitnah neue Wartehäuschen aufstellen zu können und ist in diesem 

Zusammenhang eine Aufstellung in der Löberstraße geplant? 

 

 

 

01.10.2018, gez. xx xx xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Bärwolff, Fraktion DIE LINKE. 

    

Titel der Drucksache: 

Haltestellenunterstände und 

SchülerInnenbeförderung 

 

Drucksache 2079/18 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

